

Esencia: Dulces hijos, cuando recordéis que sois Brahmins de la edad de la confluencia empezareis a ver los árboles de la edad de oro y tendréis felicidad ilimitada.

Pregunta: ¿Cuál es el signo de los hijos que están muy interesados en este conocimiento?

Respuesta: Sólo hablan del conocimiento entre ellos. No están ocupados en contar chismes sobre los demás. Rumian el océano de este conocimiento en soledad.

Pregunta: ¿Qué secreto de este *drama* del mundo sólo vosotros hijos conocéis?

Respuesta: En este *drama* del mundo, nadie más que Shiv Baba es constante. Las almas de este mundo viejo necesitan que alguien les lleve al mundo nuevo. Hijos, sólo vosotros sabéis este secreto del *drama*.

Om shanti. El Padre viene en la edad de la confluencia más auspiciosa y os habla a vosotros hijos espirituales. Hijos, entendéis que sois Brahmins. ¿Os consideráis Brahmins o incluso olvidáis esto? Los brahmins nunca olvidan su clan. Vosotros también deberíais recordar que sois Brahmins. Incluso si recordáis esta única cosa, vuestro barco podrá cruzar. Deberíais pensar sobre las cosas nuevas que escucháis en la edad de la confluencia. A esto se le llama rumiar el océano del conocimiento. Sois rup y basant (una personificación del yoga que rocía la lluvia del conocimiento). Vosotras almas estáis llenas de todo este conocimiento y sólo deberían emerger esas joyas. Debéis recordar que sois los Brahmins de la edad de la confluencia. Algunos de vosotros ni siquiera entienden esto. Cuando recordéis que sois los Brahmins de la edad de la confluencia empezareis a ver los árboles de la edad de oro y tendréis felicidad ilimitada. *Repetíos* internamente todo lo que el Padre os explica. Nadie más que vosotros sabéis que ahora estamos en la edad de la confluencia. El estudio de la edad de la confluencia lleva *tiempo*. Éste es el único estudio para cambiar de ser un humano corriente en Narayan, es decir, de ser un residente del infierno en un residente del paraíso. Recordando que os estáis convirtiendo en deidades, los residentes del paraíso, permaneceréis felices. Sólo los que consideran que son residentes de la edad de la confluencia se pueden convertir en residentes del paraíso. Antes, cuando erais residentes del infierno y realizabais actos sucios, vuestro estado era completamente degradado. Ahora tenéis que dejar de hacer todo eso. Tenéis que cambiar de humanos corrientes en deidades, los residentes del paraíso. Cuando la esposa de alguien muere y preguntáis al marido “¿dónde está tu esposa?” diría, “se ha convertido en una residente del paraíso”, pero no sabría qué es el paraíso. Si se hubiera convertido en una residente del paraíso, ¡él debería estar feliz! Hijos, ahora sabéis acerca de estas cosas. Pensad sobre esto internamente: ahora estamos en la edad de la confluencia y nos estamos haciendo puros. Estamos reclamando nuestra herencia del paraíso del Padre. Continúa repitiéndoos esto. Aunque no deberíais olvidar esto, Maya hace que olvidéis y os hace completamente de la edad de hierro. Cuando vuestras *actividades* se vuelven por completo de la edad de hierro, vuestro mercurio de felicidad no permanecen estables. Vuestra cara se convierte como la de un cadáver. El Padre dice: sentándose en la pira de la lujuria todos se convirtieron como un cadáver quemándose. Sabéis que os estáis convirtiendo en deidades de seres humanos y debería haber esa felicidad. Por eso se dice: si queréis saber acerca de la alegría supra sensorial, preguntad a las gops y gopis. Preguntad a vuestro propio corazón: ¿permanezco en esa experiencia? Estáis en una *misión* Divina. ¿Qué tarea hacéis en esta *misión* Divina? En primer lugar, cambiáis de ser shudras en Brahmins y después de Brahmins en deidades. ¡Nunca olvidéis que

sois Brahmins! Otros brahmins físicos rápidamente dicen que son brahmins. Esos brahmins nacen a través de la matriz mientras que vosotros sois los hijos nacidos de la boca. Vosotros Brahmins deberíais tener mucha dicha espiritual. Se ha recordado el Brahma bhojan. Cuando dais a la gente Brahma bhojan para que lo coman, se sienten tan felices porque están comiendo comida preparada por los Brahmins puros. Debéis tener pensamientos, palabras y actos puros. No debéis hacer nada impuro. Esto lleva *tiempo*. Nadie se hace así en el momento de nacer. Está el refrán “liberación en la vida en un *segundo*”. Os convertís en un heredero del Padre tan pronto nacéis. Cuando tenéis ese reconocimiento y decís que éste es Prajapita Brahma y que Brahma es el hijo de Shiva y tenéis esta fe, entonces os convertís en un heredero. Sin embargo, si después realizáis algún tipo de acto erróneo tendríais que ser castigados severamente. Se os ha dicho cómo la gente se sacrifica en Kashi. Cuando experimentan castigo, sus cuentas se saldan. Se tirarían al pozo para lograr liberación. No hay nada de eso aquí. Hijos, Shiv Baba os dice a los hijos: constantemente recordadme sólo a Mí. ¡Esto es tan fácil! Sin embargo, Maya atrapa a los hijos y les revuelca. Vuestra guerra es la que más *dura*. Ninguna guerra de fuerza física continuaría tanto tiempo. Vuestra guerra empezó en el momento en que vinisteis a Baba. Los más antiguos han luchado tanto. Esto también continuará para los nuevos que vengan. Cuando los soldados mueren en esa guerra otros les reemplazan. Aquí también mueren algunos pero nuestro número aun así continúa aumentando. El árbol tiene que crecer hasta hacerse grande. El Padre os dice a vosotros dulcísimos hijos: recordad que Yo soy vuestro Padre, vuestro *Profesor Supremo* y Satguru. No llamaríais a Krishna “el Padre, el *Profesor* o el Satguru”. Deberíais estar interesados en beneficiar a todos. Cuando los hijos maharathi permanecen ocupados en el *servicio*, experimentan mucha felicidad; corren adonde se les invite. Se elige a los hijos buenos para que sirvan en las exposiciones y estén en las *comisiones de servicio*. Hijos, se os *ordena* que permanezcáis ocupados haciendo *servicio* de modo que la gente entienda que sois hijos buenos que estáis en una *misión* Divina. El Padre también está complacido con los que sirven muy bien. Preguntad a vuestro corazón: ¿estoy haciendo *servicio*? Ellos hablan de estar en el *servicio de Dios el Padre*. ¿Qué *servicio* hace *Dios, el Padre*? El da a todos este mensaje: ¡Manmanabhav! El *conocimiento* del principio, el medio y el final del ciclo está en vuestro intelecto. Se os llama los que rotáis el disco de la autorrealización. Por lo tanto, deberíais pensar acerca de todo esto. El disco de la autorrealización nunca deja de rotar. Sois los *faros* vivientes. Hay mucha alabanza vuestra. Conocéis la alabanza del Padre ilimitado. Él es el Océano del Conocimiento, el Purificador. Él es el Sermonizador del Gita. Él ha realizado Su tarea con el conocimiento y el poder del yoga. El poder del yoga tiene tanto impacto. El yoga antiguo de Bharat que estáis estudiando ahora es famoso. Los sannyasis son hatha yoguis; no pueden purificar a los impuros. Sólo el único Padre tiene este conocimiento. Nacéis a través de este conocimiento. Del Gita se dice que es la madre y el padre. Están la Madre y el Padre. Además de ser los hijos de Shiv Baba, también necesitáis a la Madre y al Padre. Aunque la gente canta esto no entiende nada. El Padre explica que el significado de esto es muy profundo. Se dice “*Dios, el Padre*” entonces, ¿por qué después decís: Madre y Padre? Baba ha explicado que aunque Saraswati está aquí la verdadera madre es, de hecho, Brahmaputra. Están el Océano y el Brahmaputra. La primera confluencia es la de estos dos. Baba se encarna en éste. Éstas son cosas muy sutiles. No muchos de vosotros mantenéis estas cosas en vuestro intelecto. No muchos de vosotros sois capaces de pensar sobre ellas. Los que lograrán una posición baja tienen un intelecto muy pequeño. Aun así, el Padre todavía les dice: consideraos un alma. Esto es fácil, ¿verdad? El Padre de nosotras las almas es el Alma Suprema. Él os dice a vosotras almas: constantemente recordadme sólo a Mí y vuestro karma negativo se eliminará. Esto es lo principal. Los que tienen un intelecto *torpe* no son capaces de entender estas cosas profundas. Por eso se dice en el Gita: ¡Manmanabhav! Todos los que escriben a Baba dicen que es muy *difícil* permanecer en la peregrinación del recuerdo, que repetidas

veces olvidan. Una cosa u otra los derrota. Esto es un combate de *boxeo* entre Maya y vosotros, los hijos de Dios. Nadie más sabe acerca de esto. Baba dice: debéis conquistar a Maya para lograr vuestro estado karmatit. Primero entrasteis en la relación del karma. Más tarde, después de medio ciclo, poco a poco empezasteis a tener ataduras karmicas. En primer lugar, cuando erais almas puras no existía ninguna atadura en vuestras acciones, ni de felicidad ni de pesar. Entrasteis en relaciones de felicidad. Ahora entendéis que teníais relaciones felices y que después tuvisteis relaciones tristes. Ahora sin duda vais a ir al mundo de la felicidad. Cuando el mundo era nuevo y erais puros, erais los amos. Ahora os habéis hecho impuros en este mundo viejo. Ahora os estáis convirtiendo en deidades. Por lo tanto, ¡recordad eso! El Padre dice: recordadme a Mí y todos vuestro karma negativo se eliminará y regresareis al hogar Conmigo. Vais a ir a vuestra tierra de la felicidad *vía* vuestra tierra del silencio. En primer lugar tenéis que regresar al hogar. El Padre dice: recordadme a Mí y os haréis puros. Yo, el Purificador, os estoy haciendo puros de modo que podáis regresar al hogar. Hablaos a vosotros mismos de este modo: el ciclo ahora está terminando. Hemos tenido estos numerosos nacimientos. El Padre ahora ha venido para hacernos puros de ser impuros. Sólo mediante el poder del yoga nos podemos hacer puros. El poder del yoga es muy famoso. Sólo el Padre puede enseñaros esto. Para esto no tenéis que hacer nada con vuestro cuerpo. Rumiad estas cosas durante todo el día. Donde vayáis, sentaos en soledad; simplemente tened estas cosas en vuestro intelecto. Podéis encontrar mucha soledad en la azotea. No se debería tener miedo. Antes, después de escuchar la murli, ibais a las colinas a rumiar lo que habíais escuchado. Los que están interesados en este conocimiento sólo hablan de cosas del conocimiento entre ellos. Si no tienen nada de este conocimiento empiezan a contar chismes de los demás. Podéis mostrar este camino a tanta gente en vuestras exposiciones. Sabéis que vuestra religión da mucha felicidad. Simplemente tenéis que explicar a los de las otras religiones que deberían recordar al único Padre. No debéis pensar que ése es un musulmán o que vosotros sois esto. No; cada uno de vosotros es un alma y tenéis que ver al otro como un alma. Tenéis que explicar a esa alma. Tenéis que explicar esto en vuestras exposiciones. Por lo tanto, *practicad* esto: yo, esta alma, estoy explicando a mi alma hermano. Ahora estamos recibiendo la herencia del Padre. Nos consideramos almas que estamos dando este conocimiento a nuestros hermanos; ahora debéis venir al Padre. Dejasteis esa tierra de la paz hace mucho tiempo y os separasteis. Hay tanto pesar e intranquilidad etc. aquí. El Padre dice: ahora *practicad* el consideraros un alma y entonces olvidareis nombres, formas y cuerpos. ¿Por qué deberíais pensar que tal persona es un musulmán? Debéis explicarle mientras le consideráis un alma. Podéis entender si esa alma es buena o mala. A vosotras almas se os ha dicho que os mantengáis a distancia de los que son una mala influencia. Ahora sois los hijos del Padre ilimitado. Ahora que habéis terminado de representar vuestro *papel* aquí, tenéis que regresar al hogar. Tenéis que haceros puros. Sin duda tenéis que recordar al Padre. Haciéndoos puros ahora os convertiréis en los amos del mundo puro. La gente tiene que hacer un juramento con palabras. El Padre dice: también tenéis que hacer un juramento. El Padre os da métodos sabios. Vosotras almas originalmente sois hermanos y cuando entráis en un cuerpo, os convertís en hermanos y hermanas. Los hermanos y las hermanas no deben involucrarse en el vicio. Recordando al Padre y haciéndoos puros, os convertís en los amos del mundo. Se explica que si Maya os derrota, tenéis que levantaros otra vez y permanecer alerta. Cuanto más alerta permanezcáis, más lograreis; hay beneficio y pérdida. Durante medio ciclo hay beneficio (crédito) y en el otro medio hay pérdida (débito) en el reino de Ravan. Hay una cuenta: la victoria es beneficio y la derrota es pérdida. Por lo tanto, revisaos. Recordando al Padre vosotros hijos experimentaréis felicidad. Los demás simplemente cantan esta canción pero no entienden nada. Hacen todo sin entendimiento. Ya no adoráis, etcétera, pero cantáis alabanza. La alabanza de ése único Padre no es adulterada. Hijos, el Padre Mismo viene y os enseña. No deberíais haber la necesidad de hacer preguntas. Mantened el ciclo

en vuestra conciencia y entended cómo conquistáis a Maya y cómo después sois derrotados. El Padre explica: si sois derrotados ahora, experimentaréis cien veces de consecuencias. El Padre dice: no permitáis que ocurra la difamación del Satguru o no podréis reclamar un estatus. Ésta es la historia verdadera de convertirse en el verdadero Narayan. Nadie más sabe acerca de esto. Han separado la historia del Gita de la del verdadero Narayan. Este Gita es para convertirse en Narayan de ser un humano corriente. El Padre dice: Yo os cuento la historia de convertirse en Narayan de ser un humano corriente. Se le llama el Gita así como La Historia de la Inmortalidad. Sólo el Padre os da a cada uno un tercer ojo. Sabéis que ya que os estáis convirtiendo en deidades, también debéis tener esas virtudes. Sabéis que no hay nada en este mundo que dure siempre. Sólo Shiv Baba es constante; todos los demás tienen que descender. Él sólo viene en esta edad de la confluencia para llevar a todos de regreso al hogar. También necesitaríais a alguien que llevara a las almas de este mundo viejo al mundo nuevo. Todo esto son secretos del *drama*. El Padre viene y nos hace puros. A ningún ser corporal se le puede llamar Dios. El Padre explica: ahora las alas de todas las almas están rotas y no pueden volar. El Padre ha venido para daros las alas de este conocimiento y del yoga. Vuestro karma negativo se quemará mediante el poder del yoga y entonces os convertiréis en esas almas caritativas. Sin embargo, en primer lugar tenéis que poner empeño. Por lo tanto, el Padre dice: constantemente recordadme sólo a Mí y mantened una *gráfica* de vuestro recuerdo. Aquéllos cuya *gráfica* sea buena escribirán su *gráfica* y también experimentarán gran felicidad. Incluso si ponéis empeño en todo lo demás, pero no escribís una *gráfica*, no podréis llenaros del poder del yoga. Os beneficiáis tanto manteniendo una *gráfica*. Junto esta *gráfica*, también tenéis que anotar los *puntos* del conocimiento. Tenéis que escribir una *gráfica* de cuánto *servicio* hacéis y cuánto tiempo permanecéis en el recuerdo. Debéis poner tanto empeño que, al final, no se recuerde nada más. Prestad atención ahora a consideraros un alma de modo que os convirtáis en un alma caritativa. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Rumiad el océano del conocimiento en soledad. Permaneced en la peregrinación del recuerdo. Conquistad a Maya y alcanzad vuestro estado karmatit.
2. Mientras dais el conocimiento a alguien, vuestro intelecto debe permanecer consciente: yo, esta alma, estoy dando conocimiento a mi alma hermano. Olvidad el nombre, la forma y el cuerpo de todos. Haced el juramento de pureza y haceos puros; convertíos en un amo del mundo puro.

Bendición: Que seáis ignorantes de tener algún deseo para vosotros mismos y os convirtáis en un donador constante que eleva y beneficia a otros, al igual que el Padre.

El Padre Brahma dio su propio tiempo para hacer servicio. El permaneció humilde y dio respeto a los hijos. Incluso renunció al nombre que ganó por el servicio. Se convirtió en el que eleva a todos y benefició a otros a través de su nombre, respeto y honor. Renunció a su propio nombre y glorificó el nombre de otros. Constantemente se mantuvo como un servidor e hizo a los hijos sus amos. El consideró que su propia felicidad yacía en la felicidad de los hijos. Ser ignorante del conocimiento del deseo, como el Padre, significa ser un mendigo con dicha espiritual, ser un donador constante que eleva y beneficia a todos. Cuando vosotros hagáis esto, habrá una velocidad rápida en la tarea de la benevolencia del mundo. Todos los *casos* e historias (situaciones) terminarán.

Eslogan: Sed un océano (sindhu) de este conocimiento, virtudes y dharna, y un punto (bindu) en

vuestra conciencia.

*** OM SHANTI ***

Con vuestra mente poderosa, haced el servicio de dar sakaash.

Ahora, vosotros hijos tenéis que dar sakaash a través de vuestros pensamientos elevados y poderosos. Dad poder a los que son débiles. Usad el tiempo de vuestro propio empeño en dar cooperación a los demás. Dar cooperación a otros significa acumular para vosotros mismos. Ahora, esparcid tal ola de manera que vosotros no toméis *salvación*, sino que deis *salvación*. Recibir está fundido en el dar.